



みよた

みんなと仲よくする子ども
よく考え、ともに学ぶ子ども
たくましい子ども

<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710038>

文責 齋藤 和代

(ホームページからも「御代田小学校だより」がご覧いただけます。)

入学式・新しいみよた家族

7日(月)寒かった週末とは違い、温かな日差しが注ぐ入学式となりました。9名の新入学児と、保護者の方々を迎えて、入学式を行いました。

緊張しながらも、最後までとても立派な態度の新入学児童のみなさんでした。迎える方の進級した2年生から6年生も、それぞれ立派なお兄さん・お姉さんでした。代表児童の歓迎の言葉の中にもあったように、本校の良き伝統である学級の垣根を超えた「みよた家族」として、温かく迎えている様子が見られました。

なお、この日は22名もの来賓の方々がお見えになりました。かわいい1年生の様子を見守っていただきました。



新しい班での集団登校・交通安全教室

新年度になり、登校班も新しい編成になりました。新しい班長さんや副班長さんは、班の子どもたちを安全に登校させようと、毎日はりきって登校しているようです。保護者の皆様方には、朝のお忙しい中、交通指導で通学路に立っていただき、ありがとうございます。本校職員も交代で踏切周辺で指導をしております。横田さんをはじめとする交通指導員の方々も毎朝数か所で指導をいただいています。多くの方々に見守られながら登校している子どもたちです。

火曜日の5校時には、交通安全教室を開催しました。早く新しい登校班での通学に慣れてもらうことを目的としています。

「家庭の交通安全委員」の委嘱状を警察の方から6年代表児童に渡していただく任命式をした後、班長さんに教頭先生から班旗が授与され、代表児童が誓いの言葉を述べました。最後に、集団登校の班で、下校をしました。



今年度もご協力よろしくお願いいたします

今年度も、学校だよりは週1回を目安に、なるべく詳しく学校での出来事や子どもたちの様子を情報として提供していきたいと考えております。

そこで伝えきれないところなどは、ホームページでもなるべくリアルタイムで発信していきたいと考えています。

つきましては、その中で子どもたちの画像も掲載されるようになります。できるだけ多くの児童の生き生きとした様子を伝えていきたいと思いますが、個人情報の保護の観点から、どうしても掲載を控えたい方は、別紙にその旨をご記入いただき提出してください。

また、緊急メールシステムにもご協力いただければ幸いです。昨年度2月の臨時休業になった際、連絡で大変混乱いたしました。1軒1軒に確認の連絡をとったり、連絡先が変わっていて、探したりする作業で、一時は学校の電話が2回線とも家庭との連絡のため外部からつながりにくいという状況にまでなってしまいました。登録率が低く、緊急メールとして機能していない状況は避けたいと思います。

ちょっと温かい話

朝、子どもたちが集団登校で通る道の傍らに、小さな紙がありました。「新しい一日、何でもチャレンジ」等々メッセージが書いてあります。



3月に卒業したばかりの先輩が、自宅近くに書いてくれたものでした。小学校を卒業しても、「下級生おもしろい」の優しい先輩です。

週の予定

月 日	曜日	行 事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
4月14日	月	○児童会各委員会（4～6年生）	4	5	5	6	6	6
15日	火	○短縮5校時	4	5	5	5	5	5
16日	水		4	5	5	5	6	6
17日	木	○リディア先生来校 3・4・5・6年生と授業	4	5	6	6	6	6
18日	金	○1年生を迎える会 3校時	4	5	5	5	5	5
19日	土	週休日	・	・	・	・	・	・
20日	日	週休日	・	・	・	・	・	・